

28

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Räuber verurteilt?

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnten im Fall eines Raubes am 22.03.2022 in der Bahnhofsvorstadt, als ein 25-Jährige mit Pfefferspray attackiert und sein Bargeld weggenommen wurde (Polizeimeldung 0174), der Tatverdacht gegen den vorläufig Festgenommenen Täter von der Polizei erhärtet werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe et cetera) und konnte der Tatverdächtige inhaftiert werden?

Inwieweit und wie häufig ist der Tatverdächtige seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU